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Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates am 29. März 2022 

 

 

 

Baumbestand / Bäume in Mainz-Gonsenheim 

  

1. Wir bitten die Verwaltung mitzuteilen, wie viele Bäume mit der Begründung „Krankheit“ 

in Mainz-Gonsenheim seitens der Stadt über einen Zeitraum von 01/2018 bis 12/2021 gefällt 

wurden? 

Wie viele Bäume wurden im gleichen Zeitraum in Mainz-Gonsenheim ersetzt? 

  

2. Wir bitten die Verwaltung mitzueilen, wie viele Bäume mit der Begründung 

„Bauvorhaben“ seitens der Stadt oder von Privatleuten in Mainz-Gonsenheim nach 

Genehmigung gefällt wurden? 

Wie viele Bäume wurden im gleichen Zeitraum per Ersatzpflanzung von Stadt bzw. durch 

Privatleuten ersetzt. 

  

Trotz des damit verbundenen Aufwands, halten wir diese Anfrage für äußerst wichtig, da der 

subjektive Eindruck ist, dass der ehemalige sehr durch seinen alten Baumbestand geprägte 

Charakter von Gonsenheim zunehmend „entgrünt“ wurde. 
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